

週報

こひつじ

第40巻 26号
大津キリスト教会
菊池郡大津町室 119
TEL 096-293-4470
FAX 096-293-4961
牧師 米村 英二

ある」

と一九世紀のアメリカの詩人工

神は天にあり、
この世はすべてよし

マソンは言ったが、私はまさに、「

命信仰」の熱心な信徒だったのだ。しかし福音にふれて、自分の人生を支配するのが意地悪な運命や

宿命ではなく、愛に満ちた神であり、しかもその方が私のほんとうの父だと知って、私の心は大きくな

命信仰」の熱心な信徒だったのだ。しかし福音にふれて、自分の人生を支配するのが意地悪な運命や宿命ではなく、愛に満ちた神であり、しかもその方が私のほんとうの父だと知って、私の心は大きくな

命信仰」の熱心な信徒だったのだ。しかし福音にふれて、自分の人生を支配するのが意地悪な運命や宿命ではなく、愛に満ちた神であり、しかもその方が私のほんとうの父だと知って、私の心は大きくな

命信仰」の熱心な信徒だったのだ。しかし福音にふれて、自分の人生を支配するのが意地悪な運命や宿命ではなく、愛に満ちた神であり、しかもその方が私のほんとうの父だと知って、私の心は大きくな

愛は一切に勝つ

その二 愛には恐れがない

では、人はどのようにして愛を学ぶのか。

そのためには、第一に、愛と対立するものを除かなければならぬ。

愛の正反対は恐れである。恐れがあるかぎり、私たちの心に愛はない。

聖書は言う。

「愛には恐れがありません。全き愛は恐れを縮め出します」

考えてみると、子どもの頃から、私の心は恐れでいっぱいだった。

何が起ころるかわからない未来に不安を抱きながら生きていた。

だから寝る前には必ず神棚に向

そり、それは残忍な宿命に対する信仰で

かい、手を合わせて祈った。それが私の習慣だつた。

ところが、ある冬の寒い日、ふとんも暖まつた頃に、私はそれをやらなかつたことに気がついた。

急に不安になつた。たつた一度忘れたことで何かよくないことが明日起こるのではないか。さんざん迷つたあげく、私はとうとう飛び起きた。そしてすばやく柏手を打つと再びふとんにもぐり込んだ。

何が私にそうさせたのか。恐れである。

「人間性のなかできわだつて悲劇」と言われるものは何であろうか。

めた。

そこで聖書は言う。

人生にはいろいろなことがあるけれど、何事も父のゆるしなしには起こらない。

人生には混沌として先が見えないと思われる時もあるだろう。しかし、地上は嵐でも、その雨雲を突き抜けると、そこには常にさんさんと輝く太陽があるようだ。

の鳥さえ天の父は養つておいでになる。そんな父がわれわれ人間のこと

を心配してくださらないはずはない。さらに神はご自分を愛する者たちのために、すべてを働かせて益としてくださるだろう。

こうしたことを心配してくださらないはずはない。これが慈愛に満ちた父を信ずる

者たちのためには、すべてを働かせて益としてくださるだろう。

そう語る福音の言葉に、私はどうんなに慰められたことか。

私はキリスト教に出会つて、自分的人生が、ほんとうは愛に包まれていることに気がつき始めた。

人生のすべての問題を解決する

のは、金錢ではない。知識ではない。愛である。

「神は愛です」と。

岡隆夫さん。特別讚美は西岡なおをささげました。

きで、四年半ほどお世話になりま

「富は愛です」とは言わない。
「知識は愛です」とも、「人は愛で
す」とも言わない。

たた「神は愛です」と言う。
愛は神にある。神こそは愛の源
泉であり、そこから愛は溢れ出る
のである。

みさん。説教はモーレンカンプさん。まことの礼拝とは何かについて。習慣に流されないで、神への情熱と憧れをもつて礼拝は行なわれるべきではないかと語つてくだ

○八月一八日の礼拝には関西聖書学院の舎監牧師富浦信幸さんが家族で来会。説教の予定。

モーレンカンプさんは大津教会とのかかわりもあります。

したがつて愛に生きたいと思う

なら、神のもとにゆき、神の愛に
ひたるよりほかはない。

先週の出席
○礼拝出席者は一〇一名（男三

られ、今年八八歳になるモーレン
カンプさん（オランダ在住）が人
年ぶりに来日しました。

ンプさんです。

神から十分な愛を受け、それに満たされ、神のほか何もいらないと言える人は強い。そのような魂からのみ、ほんとうの意味での他者への愛は生まれてくるのだろう。

七、女六四）、それに子どもが六名。合計一〇七名でした。

○札拝後のモーレンカンプさんとの交わり会には約四〇名が参加質疑応答の時間では、八八歳にな

モーレンカンプさんは、宣教師として日本滞在中、神戸、姫路、大阪で伝道しましたが、なかでも姫路の広畑教会は成長し、今では関西有数の教会となっています。

それだけでなく、自分の働きの後継者として育てたぼくを、快く大津の働きのために送り出してくれたのです。

今日の礼拝

○第一礼拝は午前一〇時から、
第二礼拝は午前一時から。
○教会学校は午前一〇時から。
○説教は長村牧師。

ながら、奉仕に励んでおられる
様子を知ることができました。

一蘭^{イチラン}ドに本部をもつ宣教団体ワーレンドアウトリーチのために働きオランダに帰国後は、母教会の牧師となり、それも何年か前に後継者^{セイ}ニ^{シテ}ゆきり、今では、関係する二

の働きが大津教会の益になつたとするならば、それはモーレンカンプさんの心の広さによるものでもあると思います。

報告・案内

○七月五日は、ガブレス（前田
佳良子さん経営のセブンフーズ

者はめすり 全ては 開係する
五の教会を巡回しながら、礼拝説
教をして います。

せひ 感謝の気持ちをあらわれしていただけたらと思います。

の姉妹会社)都城農場落成式に米村牧師夫妻は出席し、祝福の祈り

ぼくがモーレンカンプさんのもとで訓練を受けたのは二一歳のと

て、モーレンカンプさんは七月二日に帰国の途につきました。